

先輩職員が伝える この「仕事」の魅力！

介護

「介護」の仕事について、どんなイメージを持っていますか？
チャレンジしてみたいけれど、実態がわからなくて不安・・・
という方も多いのではないのでしょうか？

そこで、実際に「介護」の現場で働いている方々にお話を伺いました。
現場のリアルな声を通して、「介護」の仕事の魅力をお伝えします。

楽しさを通じて広がる介護の未来 実習生とともに育む成長とチームワーク

特別養護老人ホーム
鶴舞苑
副主任介護職員（16年目）



人を支える仕事をしたいと、介護の仕事を始めました。
現在は、日々の入所者様のケアに加え、研修の講師や実習指導者として積極的に取り組んでいます。特に、学生時に現在働いている施設で実習を経験し、その後就職へ繋がった体験を活かし、実習生の受け入れや採用に繋がる取り組みに力を入れています。

実習生の受け入れでは、実習生がより良い環境で学べるように、職員全員が一丸となって、さまざまな取り組みを行っています。

これによりチームワークを高め、職場全体が一丸となって実習や新人指導に取り組む姿勢が確立されました。

また、SNSを活用し、実際の介護現場の様子や職員の思いを発信し、介護業界への理解を深めてもらうとともに、将来の仲間を迎えるための新しい手段としても活用しています。

介護の仕事のやりがいは、正解がひとつではなく、自分の創意工夫で利用者の方に満足や笑顔を提供できることだと感じています。今後も介護の魅力伝える活動を通じて、業界をさらに盛り上げていき、引き続き尽力していきたいと思っています。

感謝の言葉を励みに、次の目標へ

株式会社 美笑
介護福祉士（7年目）

前職の際によく目にした介護タクシーを見て調べたのがきっかけで、今の会社へ就職しました。

最初は、無資格なこともあり週3回はデイサービスでの勤務でしたが、会社の強い勧めと訪問介護が出来ないと聞き、実務者研修を受講し、介護福祉士の資格をとり、出来る仕事が増えました。

現在は、利用者さんと直接かかわる仕事ではないですが、施設長として電話対応や事務など裏方の仕事をやりがいをもって取り組んでいます。

介護職は感謝される仕事だと思いますし、利用者さんからの感謝の言葉で今の自分があると思います。

業務はシフト制で、行事や用事がある日は休めますし、夜勤の日は、昼にしかできない用事を済ませるなど、自分のライフスタイルに合わせて仕事とプライベートを両立できます。

7年目にしてやっと介護の仕事にも慣れてきたので、今後はケアマネジャーの資格を取って、いろんな視点から物事を見られたらいいなと思います。



介護の魅力発信！

介護士は利用者様のライフパートナー

看護小規模多機能型
居宅介護とこほの家
介護福祉士（5年目）



私は学生時代、「介護の仕事なんてダサそうだし、絶対にしない。」と思っていましたが、祖父が入院したことがきっかけで、たくさんの方の夢や願いを叶えてあげたいと思い、介護の世界に転職しました。

転職前には「きついだろうな、ギスギスしていないかな」という不安もありましたが、実際に働いてみて、介助方法を習って現場に入るので、身体がきついということはありませんでしたし、分からない所は先輩介護士のサポートや質問しやすい雰囲気を作ってくださっていたので、気兼ねなく相談することができました。

様々な支援をすることによって当たり前を取り戻していく姿を見ると、とてもやりがいを感じます。

介護士は利用者様のライフパートナーです。利用者様と職員、お互いが楽しく生活できることが介護の魅力です。

また、介護の仕事をするようになり時間や生活にゆとりを持てるようになりました。急に休まないといけない場合も融通を利かせてくれますし、家族を優先してくれます。休みもしっかりあり、自分の趣味にも時間を費やすこともできました。

介護と皆さんが会うことによって無限大の可能性が生まれます。考え方が多いほど利用者さんの可能性は広がり、夢や願いを叶えてあげることができます。

家族と職場のサポートで 育児と仕事の両立ができています

介護老人福祉施設
牧島荘
介護福祉士（18年目）

中学生の頃、祖父が介護を受けている姿を近くで見ているうちに介護の仕事に興味を持ちました。福祉の勉強ができる高校へ進学し卒業後牧島荘に就職し18年になります。

現在は、ご利用者の日常生活全般の支援や楽しみ支援などが主な仕事です。また、認知症実践研修を受講した仲間たちとチームを組み、認知症ケアの取り組みを行っており、適切な対応について助言するリーダーとしての役割を担っています。24時間365日体制の仕事ですが、育児と仕事を両立する為に会社の制度を活用し、8:00～17:00の固定勤務で働いています。職場の方々や家族のサポートもあり、4人の子育てをしながら正社員として仕事を続けることができています。

ご利用者・ご家族との関係性を深めることにやりがいを感じていて、一番下の子が小学校に入学したら、無理がない範囲でシフトに対応して総合職に復帰したいと考えています。



～介護分野における相談先～

ハローワーク

履歴書をはじめとした応募書類の作り方、面接の受け方など、職業紹介以外の支援も行っています。



詳細はこちらから

長崎県長寿社会課

介護事業所の取組支援、求職者や学生等の参入促進などを実施しています。



詳細はこちらから

介護労働安定センター

事業所向けに雇用管理改善と職員の能力開発、また求職者支援のための介護労働講習の相談を受けております。



詳細はこちらから

福祉人材センター

福祉分野に特化した無料の職業紹介事業所です。専門員が親切丁寧に対応します。メタバース（オンライン）やLINEでも相談可能です。



詳細はこちらから

介護福祉士会

長崎県介護福祉士会は、介護福祉士に必要な専門知識と技術の向上のために研修やセミナーを定期的で開催しています。



詳細はこちらから

社会福祉士会

長崎県社会福祉士会は、社会福祉士の倫理を確立し専門的技術を研鑽し社会福祉士の資質と社会的地位の向上に努めています。



詳細はこちらから